



Gebäude **Hauptstraße 30**

Errichtet **Adresse**

1990 | Hauptstraße 30 |

Lage

Ehemalige Hausnummer Liezen 261. Südwestlich der Ecke Hauptstraße/Fronleichnamsweg.

Das Einkaufszentrum Arkade wurde im baulichen Zusammenhang mit dem bereits vorher bestandenen Modehaus Aigner im Jahre 1990 durch die Familie Franz Aigner errichtet. Eröffnet wurde es am 19. September 1990.

20 Jahre Arkade

 15.09.2010 - 25.09.2010

Mt vielen Sonderangeboten und Veranstaltungen luden die beiden Geschäftsführer Martin und Richard Aigner im September 2010 zu den Jubiläumstagen anlässlich des 20jährigen Bestehens in das Einkaufszentrum Arkade ein.

Quelle: Werbeaussendungen

 Verfasser: Karl Hödl, 27. 10. 2010

 Letzte Überarbeitung: 12.07.2024